



*Ich möchte im Hause des Herrn wohnen,  
alle Tage meines Lebens.  
nach Psalm 27,4*

In Dankbarkeit  
empfehlen wir Gott, dem Allmächtigen, den Priester

## Roland Bischofberger

Klosterseelsorger im Ruhestand

21. September 1935 – 26. Mai 2018

21. Sept. 1935	geboren in Oberegg AI
23. März 1969	Priesterweihe in Chur
1969 – 1976	Kaplan und Spitalseelsorger in Glarus
1976 – 1978	Weiterstudium an der Theologischen Hochschule in Chur und Hofkaplan in Vaduz (FL)
1978 – 1994	Religionspädagoge am Theresianum Ingenbohl SZ
1994 – 2012	Klosterseelsorger im Kloster Ingenbohl SZ
seit 2014	im Ruhestand in Brunnen und seit Januar 2017 im Alterswohnheim Brunnen
26. Mai 2018	gestorben im Alterswohnheim Brunnen

Chur, 28. Mai 2018

Dr. Vitus Huonder, Bischof von Chur  
Dr. Martin Kopp, Regionaler Generalvikar für die Urschweiz  
Dekanat Innerschwyz  
Institut der Barmherzigen Schwestern vom  
Heiligen Kreuz Ingenbohl  
Frau Lilly Küng, Mitarbeiterin  
Verwandte und Bekannte

**Beisetzung und Eucharistiefeier:** Donnerstag, 7. Juni 2018, um 9.15 Uhr, Urnenbeisetzung auf dem Friedhof Ingenbohl-Brunnen (Priestergrab), anschliessend, um 10.00 Uhr, Eucharistiefeier in der Klosterkirche Ingenbohl.

**Traueradresse:** Frau Lilly Küng, Büölstrasse 6, Postfach 18, 6440 Brunnen

Priester, die beim Gottesdienst konzelebrieren möchten, sind gebeten, Albe und violette Stola mitzubringen und sich vorgängig beim Kloster Ingenbohl anzumelden (Tel.: 041 825 20 00, E-Mail: [info@kloster-ingenbohl.ch](mailto:info@kloster-ingenbohl.ch)).